

## Villefranche Beaujolais Saône

### Volley : des résultats inégaux pour les différentes équipes

Les différentes équipes du VBVB connaissent des fortunes diverses et variées avec des formations en haut des classements et d'autres dans les dernières places. Signalons le très bon parcours des filles U15 qui sont en tête de leur poule à deux journées de la fin, ex-aequo avec

La Talaudière. L'équipe 2 des U15 fait encore mieux en étant seule leader avec sept victoires en sept rencontres. Les seniors féminines sont 2<sup>es</sup> avant le déplacement chez le leader Meyzieu ce samedi. L'équipe 2 féminine connaît une saison difficile sans avoir obtenu la moindre victoire

après dix journées. Elle aura du mal à quitter la place de lanterne rouge. Battues dans le match des mal-classées, lors du tie-break à Saint-Christo-en-Jarez, les U20 féminines du VBVB restent seules à la dernière place de leur poule. Chez les garçons, l'équipe 1 est en train de lutter en play

down pour assurer son maintien sans marge de manœuvre. Le déplacement de ce week-end à Plessis Robinson devra faire oublier le revers subi à domicile il y a quinze jours pour ne pas se mettre en situation délicate. Les seniors 2 ont terminé avant-derniers et les U15 à la 3<sup>e</sup> place.